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Betreff 
 
Anfrage der AfD-Fraktion;  
hier: Wie geht es weiter mit dem abgebrannten RAG-Gebäude in Alt-Homberg 

 
Inhalt 
 
Am Samstag den 2.1.2021 hatten Brandstifter das alte RAG-Gebäude in Alt-Homberg 
angezündet. Offensichtlich entwickelt sich der Gebäudekomplex zu einer Schrottimmobilie. 
 
Wir bitten die Verwaltung um Beantwortung folgender Fragen: 
 

1. Ist der Verwaltung der Eigentümer bekannt und wie wird die notwendige 
Verkehrssicherheit der Liegenschaft von der Verwaltung geprüft? 
 

2. Wie sieht die Sicherung aktuell aus? 
 

3. Gibt es neue Auflagen nach dem Brand und welche sind das? 
 

4. Welchen Handlungsbedarf sieht die Verwaltung in Bezug auf das abgebrannte RAG-
Gebäude? 
 

5. Welche zukünftigen Entwicklungsmöglichkeiten sieht die Verwaltung für das 
vernachlässigte RAG-Gelände? 
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